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В  ходе  предолимпийского  сбора  национальной  сборной
России  по  греко-римской  борьбе  прошла  контрольная
встреча  между  претендентами  на  поездку  в  Токио  в
весовой категории до 77 кг между Абуязидом Манциговым и
Александром Чехиркиным.
Вспоминая «отбор» на прошлую Олимпиаду, я был уверен, что в
этом весе в олимпийской сборной будет Роман Власов. И даже
писал об этом после недавнего турнира в Польше. Тогда Власов
проиграл в полуфинале Тамашу Леваи из Венгрии, а Манцигов
разобрался  с  этим  венгром  в  финале  досрочно.  Но,  видать,
кредит доверия к Власову  у ФСБР был исчерпан и кандидатами в
олимпийскую  сборную  остались  Абуязид  Манцигов  и  Александр
Чехиркин.

И  вот,  состоялась  последняя  встреча  между  этими  главными
претендентами  на  место  в  олимпийской  сборной  в  весовой
категории 77 кг. К огорчению чеченских болельщиков победу в
этой схватке со счетом — 4:1 одержал Чехиркин.

Абуязид Манцигов достойно воспринял это поражение и, попросив
слова  у  главного  тренера  сборной  России  по  греко-римской
борьбе Гоги Когуашвили, сказал перед строем сборной:

Прежде всего, я хочу поблагодарить тренерский штаб и лично
Гоги  Мурмановича  за  предоставленный  шанс  отобраться  в
олимпийскую сборную команду. Была дана встреча, и Александр
Чехиркин доказал, что является сильнейшим в этом весе. Хочу
пожелать удачи всем ребятам на Олимпиаде!

Что тут сказать? Жалко, конечно, что мы не увидим Манцигова на
олимпийском ковре, но нельзя не восхищаться его самообладанием
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и благородством. В подобных случаях многие спортсмены могли бы
плакаться и жаловаться, что их зажали, засудили, задвинули и
т.д., а Абуязид честно сказал, что эту схватку он проиграл и
Чехиркин в данный момент был сильнее и справедливо завоевал
олимпийскую путевку.

Ну и тренерам сборной пожелаем всегда, вот так же честно и
справедливо определять членов олимпийской сборной.


